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A Sua Excelênciã o Senhor

José Alves Bento

Vice-Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Fêrros - RN

EMENTA: Requer o retorno da Junta Médica do INSS à Cidade de Pau dos Ferros/RN.

A Vereadora abaixo assinado submete à apreciação da Douta Mesa, para que seja

discutida e submetida ao esclarecido Plenário, a seguinte INDICAçÃO:

Requer ao Superintendente Regional do INSS, o Senhor Marcos de Brito Campos

Junior, o retorno da Junta Médica do INSS à Cidade de Pau dos Ferros/RN.

JUSTIFICATIVA:

A Cidade de Pau dos Ferros, infelizmente, não conta com uma equipe de Junta

Médica da Previdência Social há muito tempo, causando um grande desconforto para os cidadãos

locais e de regiões vizinhas que necessitam de perícias médicas nas fases finais dos processos de

benefícios ou aposentadorias. Os mesmos, estão sendo encaminhados para outras cidades como

por exemplo: Mossoró, Patú e Alexandria, dificultando, ainda mais, a vida dessas pessoas, pois

além sofrerem por estarem enfermas, ainda enfrentam dificuldades com os longos

deslocamentos e a longa espera por uma data, no agendamento de suas perícias.

Nossa cidade, Capital do Alto Oeste Potiguar, exerce um grande suporte para a

região, contando com várias universidades, grandes hospitais, importantes clínicas, redes de

supermercados de renome e com uma Agência da Previdência Social bem estruturada,

reformada e com condições bem mais do que suficientes para receber uma Junta Médica,

completando esse importantíssimo suporte que Pau dos Ferros dá a toda região.
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Conto com o apoio dos Nobres Pares na aprovação desta lndicação e, logo após,

possamos transmitir a Superintendência do INSS na Região Nordeste, o pedido, desejo, apelo do

povo pau-ferrense e da região, para quê possam ter mais conforto na abertura ou renovação de

seus benefÍcios.

Sala das Sessões da Câmera Municipal de Pau dos Ferros - RN, 23 de agosto de

2022.

ra Aires Nunes
Vereadora Bolinha

CAMARA MUNICIPAL DE PAU DOS FERROS
19' LEGISLATURA - 2I SESSAO LEGISLATIVA

Joaé Alves Bento
Vice-PÍe8ldente

CÂMARA MUNIcIPAL DE
PAU DOS FERROS . RN

REcEBtDoElr126 t& tbL

KE FR{ ÇA
Assessoria Leqislativa

_ sEssÃo oRDrNÁRn

APRovaoo f neenovaoo f]
PAU OOS FERROS - RN _/_/_


